
 

COMPTE-RENDU 

ASGG MAI 2023 

Date et lieu 31 mai 2023 19h30 – Gauchy 

Présents DA FONSECA Sylvie, DEAL Julien, LEMOINE Anthony, PICARD Frédéric, 
SAVIARD Laurent, SERENT Pascal, SERENT Zoé 

Excusés  

Ordre du jour 1. Championnats de l’Aisne 2 et 3 juin à Tergnier 
2. Organisation soirée sauts 9 juin à Gauchy 
3. Retour sur les réunions en mairie 
4. Démissions du Conseil d’Administration 
5. Point budget 
6. Nouveau maillot club 
7. Organisation de la fin de saison 
8. Organisation début de saison 

Document(s) 
annexe(s) 

 

 

1. Championnats de l’Aisne 2 et 3 juin à Tergnier 

 

Les Championnats de l’Aisne se déroulent les 2 et 3 juin à Tergnier.  

Le club sera représenté par une trentaine d’athlètes au cours du weekend. 

Le club mettra à disposition le nombre de juges suffisants sur les 2 journées. 

 

Focus Championnats de l’Aisne Masters 

Le Comité met en place une expérimentation afin de décerner des titres Masters pour la première fois 

lors de ces championnats. Le club a pris connaissance ce 31 mai de la circulaire spécifique dédiée à 

cette catégorie et regrette : 

- Que les Masters soient obligés d’avoir concouru sur un concours ou course lors de la saison 

2022 ou 2023 pour pouvoir prétendre à un titre de Champion de l’Aisne. Le club comprend 

que le comité souhaite ne pas voir arriver un nombre important de Masters lors de la 

compétition pour favoriser une « course aux titres » mais procéder de cette manière n’est pas 

valorisant pour nos Masters qui bien souvent sont aussi bénévoles dans nos clubs.  

- Bien qu’anecdotique et relatif à la phase d’expérimentation, le club regrette qu’une distinction 

soit faites lors de la remise du titre. En effet, un Master ne se verra pas remettre de t-shirt. 

Chose faite lors de tous championnats hors stade (route, cross, trail) avec distinction par 

catégorie. Quid du podium où les Masters ne semblent pas prioritaires. 



 
A faire : questionner le Comité de l’Aisne par l’intermédiaire de son Président sur la volonté réelle 

d’intégrer les Masters lors de ces Championnats de l’Aisne. Le club proposera de se baser soit sur les 

minimas podiums des régionaux soit sur le règlement fédéral des Championnats de France Masters. 

Anthony écrira au Président. 

 

2. Organisation soirée sauts 9 juin à Gauchy 

 

La communication a été faite auprès de l’ensemble des clubs via les correspondants et Présidents fin 

avril. Une relance sera faite le 4 juin avec publication sur les réseaux sociaux.  

Le Président du Comité de l’Aisne s’est engagé à relayer l’information sur la page Facebook du 

Comité.  

Les membres du Bureau seront présents pour l’organisation dès le milieu de l’après-midi. 

A faire :  

- Solliciter les jeunes du groupe de Laurent pour un coup de main => Laurent 

- Amener ses barnums si non accès club house football => Laurent 

- Réserver auprès du Comité les anémomètres => Anthony 

- Solliciter la mairie pour matériel + retourner le sable => Anthony 

- Relance communication RS + clubs axonais => Anthony 

- Demander anémomètre de secours à Fresnoy => Anthony 

 

3. Retour réunions en mairie 

 

Anthony a assisté à 3 réunions récemment en mairie. 

1) Organisation d’un cross à Gauchy  

Possibilité au stade + passage derrière la piscine + accès au parc. La mairie se renseigne auprès de 

l’agglo pour le passage derrière la piscine.  

Au regard du calendrier et cahier des charges de l’organisation, la manifestation ne sera prévue qu’en 

2025. 

A faire :  

- Demander le cahier des charges d’organisation afin d’anticiper sa constitution => Anthony 

 

2) Problématiques rencontrées avec le club de football 



 
Deux événements récents ont provoqué cette réunion où étaient présents Madame DOGNA, Maire 

Adjointe en charge des Sports, le Directeur Général des Services, le Directeur des Services Techniques, 

la Responsable du Pôle Jeunesse et Sports, le Président du club de football et le Conseiller Technique 

Sportif du club de football : 

- Matchs organisés le samedi 6 mai matin lors du kid’s Athlé à Gauchy. Altercation vive envers 

les dirigeants de notre club ; 

- Agression verbale et insultes d’éducateurs du club de football envers un entraineur du club. 

Le Conseiller Technique Sportif reconnait que cette situation n’est pas normale et présente ses excuses 

auprès des personnes du club d’athlétisme. Le club de football reconnait avoir des difficultés avec cette 

catégorie et avoir du mal à dialoguer avec les entraineurs. Un rappel leur a été fait. Le CTS souhaite 

aller plus loin et exclure ces personnes ce que le Président ne souhaite pas pour le moment. 

Il est convenu qu’un rappel soit fait aux éducateurs en question. Le club de football précise également 

que la situation n’est pas optimale avec un athlète qui lance le poids pendant les matchs de football et 

roule à vélo sur la piste. Un rappel lui sera fait.  

A faire :  

- Organiser en début de saison une réunion avec les dirigeants pour aborder les créneaux 

d’entrainements communs 

 

3) Fête du Sport 

La fête du sport organisée conjointement par la ville de Gauchy et l’OMS aura lieu le 24 juin de 10h à 

17h : 

- Au stade Barran si météo favorable 

- A la salle Municipale si météo défavorable. 

Chaque club aura son stand et devra animer une ou plusieurs activités avec remise d’un lot. L’athlé 

proposera un saut en longueur pour les plus grands et un parcours type « formule 1 » pour les plus 

jeunes. Une coupe sera remise au vainqueur du saut en longueur et une coupe au vainqueur du 

parcours type « formule 1 ». 

Fortement mobilisé ce weekend-là, peu de bénévoles seront présents :  

- Anthony et Laurent aux Championnats de France Masters à Laval ; 

- Sylvie, Pascal et Zoé au Championnats de France d’Epreuves Combinées à Compiègne ; 

- Julien travaille. 

Représenteront le club : Frédéric, Julien, Franck ? et Emeline (demande à faire à l’aviron). 

L’OMS remettra une subvention au club afin de récompenser des athlètes. Le club devra prévenir la 

Municipalité de la remise des récompenses.  

A faire :  



 
- Organiser le stand : Emeline 

- Préparer les coupes : Anthony 

- Contacter le Président de l’Aviron de Cambrai pour dispo Emeline : Anthony 

- Communiquer sur la journée : Anthony 

- Fournir un texte de présentation du club à la Mairie : Anthony. 

  

4. Démission du Conseil d’Administration 

 

Pour des raisons personnelles, Laure COLLET DESCARTES a démissionné de ses fonctions du Bureau du 

club le 13 avril.  

Pour des raisons personnelles, Fabrice DESCARTES a démissionné de ses fonctions au sein du Conseil 

d’Administration du club le 24 mai. 

 

5. Point budget 

 

Solde banque : 1 875,96€ 

Livret A : 1 490,87€ 

En caisse : 508,69€ 

Assoconnect : 62,66€ 

TOTAUX au 31/05/2023 : 3 938,18€ 

 

6. Nouveau maillot club 

 

Le club ne dispose plus de stock de maillots pour les compétitions officielles. Des athlètes ont fait 

remarquer que le maillot actuel n’était pas agréable à porter surtout sur des courses longues. 

Le club va se renseigner auprès de différents prestataires pour obtenir des devis en vue de la saison 

prochaine : 

- Endurance Shop => Anthony 

- Springhart => Julien 

- Subli’team => Pascal 

- Lafitte => Anthony 

Des échantillons seront réclamés afin de juger de la qualité des produits et les athlètes seront 

concertés. 



 
Au regard des clubs travaillant avec certains de ces prestataires, le coût du maillot sera bien supérieur 

au maillot actuel. A ce jour, Optic 2000 a fait part de son intérêt pour être sponsor. Anthony doit revoir 

avec BSK Immobilier – Karine Berne ainsi qu’Endurance Shop.  

Les membres du Bureau décide qu’en fonction du tarif, une participation financière (10€) sera 

demandée aux licenciés souhaitant le nouveau maillot. Cette information sera précisée lors de 

l’adhésion 2023-2024. 

Quantité à commander : 150 pièces. 

A noter que les maillots des enfants seront faits chez le prestataire actuel. 

A faire :  

- Contacter Endurance Shop => Anthony 

- Contacter Springhart => Julien 

- Contacter Subli’team => Pascal 

- Contacter Lafitte => Anthony. 

 

7. Organisation de la fin de saison 

 

La fin des entrainements Babys, Eveils, Poussins et Benjamins est fixée au 30 juin. Ce jour-là, un 

challenge avec les parents sera proposé.  

Le club souhaitait organiser un barbecue le 30 juin mais notre local allant être repeint, en cas de 

pluie, nous n’aurons pas de solution de repli. Par ailleurs, les autres weekends sont pris par des 

compétitions importantes.  

De ce fait, une journée de rentrée sera organisée le samedi 2 septembre avec au programme : 

- Un barbecue (il sera demandé aux athlètes d’amener des salades) ; 

- Des démonstrations de disciplines par les athlètes ; 

- Une braderie « troc » des affaires d’athlétisme ; 

- Des stands de nos sponsors. 

Adhésion 2023-2023 : Les membres du Bureau décident de ne pas augmenter la cotisation. 

Endurance Shop proposera une réduction pour les licenciés. Il sera précisé que le maillot de club 

pourra être payant (10€) si le club ne trouve pas de sponsors supplémentaires et si le tarif est 

important. 

Athlé dans les quartiers le 20 ou 27 juillet en partenariat avec le centre aéré de Gauchy. 

Emeline intervient actuellement dans les écoles gasiaquoises afin de faire la promotion du club et de 

l’athlétisme. 

Réunion de fin de saison Bureau + entraineurs le mercredi 28 juin pour préparer la saison 2023-2024. 



 
A faire :  

- Préparer le challenge du 30 juin => Emeline 

- Organiser la journée du 2 septembre => tous + affiche Emeline 

- Préparer la campagne d’adhésion pour diffusion début juillet => Pascal 

 

8. Organisation du début de saison 

 

Moment de convivialité le samedi 2 septembre. 

Premier entrainement à partir du 4 septembre. 

Kinder Joy moving le vendredi 15 septembre. 

Run 2k Challenge le vendredi 22 septembre. 

 

Fin de la réunion à 21h30. 


